

Saint-Jean-de-la-Ruelle

Plus de cent joueurs au concours de tarot annuel

Publié le 15/06/2022



La grande salle des Corbolottes était pleine. © Droits réservés

Lors de ses deux concours, le club des Trois Oudlers a accueilli 144 joueurs de tarot.

Ceux qui se réunissent chaque vendredi soir à la Maison pour tous Nord pour des mini-concours, étaient heureux. Après une interruption due au Covid, ils ont reçu avec plaisir des joueurs du Mans, de Chartres, d'Amboise, de Tours, de Chateaudun, de Lussault... d'où est issu le lauréat du concours de l'après-midi, Jean-Pierre Mismaque. Celui du soir, lui, a été remporté par un membre du club local, Claude Lacroix, bien que licencié dans la Nièvre.

Une belle journée pour tous ces joueurs de tarot, réunis dans la grande salle des Corbolottes mise à disposition par la mairie. « La buvette a bien fonctionné également », notait Claude, la présidente. De quoi améliorer la trésorerie du club.

Et, ceux qui seraient intéressés pour rejoindre les Trois Oudlers, le club sera présent au forum des associations, à la rentrée.

Pratique. [Informations sur le site les3oudlers.wifeo.com](http://les3oudlers.wifeo.com)